

# 錦城の風

## 2学期スタート！！

学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。夏休みに入り2学期開始まで、32日間ほぼ毎日のように熱中症警戒アラートが発令され、体調管理も難しかったと思いますが、全員が元気に2学期を迎えることができたことに感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございます。

さて、2学期は1年間の中で最も長い学期となります。行事も多く、最大の行事である運動会も開催されます。子供たちが様々な機会をとらえ、いろいろなことにチャレンジし、昨日より今日、今日より明日と成長していけるよう、2学期も全職員で子供たちとともに、充実した学校生活を送るとともに、カー杯取組を推進していきます。今後ともご理解ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。

### 【大聖寺地区消火栓放水競技大会 全チーム入賞！】

大聖寺地区消火栓放水競技大会が、3日（日）に加賀市役所東側駐車場にて開催されました。本校からは、6年生3チームと教員チームが出場しました。そして、全チーム入賞という素晴らしい結果となりました。練習から送迎のご協力と、当日も応援いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

「第3部」優勝 錦城小学校チーム61

準優勝 錦城小学校624

第3位 錦城小学校ISKM

「第2部」第3位 錦城小学校キューティー



### 【愛校作業にご協力いただき、ありがとうございました！】

3日（日）に愛校作業として、草刈りと側溝の泥上げ作業を行いました。たくさんの保護者の皆様と子供たちが汗を流して作業してくださったおかげで、小運動場やグラウンド周囲の側溝、学校周辺が見違えるほどきれいになりました。おかげさまで、子供たちも気持ちよく、安全な学校生活を送ることができます。参加してくださいました皆様に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

# 夏休み校内科学作品展開催

夏休み科学作品展を、1日(金)・4日(月)に開催しました。どの作品からも、一人一人が一生懸命取り組んでいる様子や、チャレンジしている様子、興味・関心をもち楽しく追究している様子が、力強く伝わってきて感動しました。

今回のお便りでは、まず、1～3年生の校内作品展の入選・努力賞・アイデア賞についてお知らせします。

## 入選

1年

「いしのけんきゅう」  
「みずにくく・しずむをしらべる」  
「あさがおのかんさつ」  
「クレーンゲーム」

2年

「あつい夏をのりきる大作せん」  
「日かげは本当にすずしいの??」  
「水中で!?シャボン玉たくさんできるものは」  
「10円玉きれいにしよう大きくせん」

入選作品は、9日(土)・  
10日(日)に市民会館で  
開催される市科学作品展  
に出品されます。

## 努力賞

1年

「くわがたかんさつ」  
「かぶとむしのかんさつ」

2年

「トマトのかんさつ」  
「さかぐらけんがく日本酒の作りかた」  
「夏のくさ花をつかって」

3年

「しょくぶつスタンプのけんきゅう」  
「リュックサック」  
「MOMA」  
「ジンベイザメとぼく」  
「きょうりゅうの研究」  
「大聖寺 AED マップ」  
「はにわ」  
「化石のけんきゅう」



## アイデア賞

1年

「じどうはんばいき」  
「みなみのツリーハウス」  
「ゆんたんとぞんび」  
「ぱそこん」

2年

「わりばしコロコロすいっち」  
「ぼうさいについてかんがえよう」  
「ゼリーのけんきゅう」  
「ミニトマトのかんさつ」

3年

「ころがす実けん」  
「ダンボールきんこ」  
「とびだす絵本」

